



芝西中だより ~5月号~

【目指す学校像】

すべては子どものために
笑顔と感謝あふれ、きれいな学校

令和4年4月28日発行

〒333-0856 川口市芝塚原 1-11-13 TEL048-266-5530 FAX048-266-5136

心のアンテナ

校長 星野 泰久

校庭のハナミズキがきれいに咲いています。桜からハナミズキの開花へと季節は確実に歩みをすすめていることを感じます。新年度がスタートして1か月。始業式、入学式、新入生歓迎会、生徒朝会、離任式など、4月はたくさんの行事が行われました。生徒の皆さんは新しいクラス・学年に慣れたでしょうか。

先日の離任式では、5名の先生方からお話をいただきました。「違いを受け入れる広い大きな心をもってほしい」「芝西中のよいところを引き継いでいってほしい」「まず、やってみよう そして続けてみよう」「言葉を大切に その人にあった言葉を選んで」「困ったときは助けを求められるように」みなさんは、先生方の話の中で、どんなところが印象に残りましたか。生徒代表のお礼の言葉で声を詰まらせる場面もあり、しみじみとした感動的な式だったと思います。

さて、入学式の式場に飾られていた鉢植えの花が、正門～昇降口の花壇に植え替えられています。花びらや葉が毎日きれいに手入れされ、通るたびに癒されます。マルエツ前の道路に落ちているゴミを毎朝拾われている方がいます。「ここを通る誰か」のために、毎日毎日きれいにしてくださる…すごいことだと思います。きっとその他の気づかない場所・場面でも、人知れず誰かがやってくれていることがたくさんあるのではないのでしょうか。

人間の目や脳というのは結構いい加減なもので、普段たくさんものを見ているはずなのに、意識が向いていないとすべて「ただの景色」になってしまい記憶にすら残りません。例えば、いつも見ている歩行者信号は赤が上なのか青が上なのかとあらためて聞かれると、自信をもって答えられないのではないのでしょうか。かくいう私も…。

つまり、普段は見ようとしていないから見えていないだけで、見ようとするれば見えてくるものが案外あるようです。「見ようとする」というのは、心のアンテナを高くして、感度をよくする（意識する）ということです。そうすると色々なことに気づくようになります。それはモノであることもあるし、行為や気持ちであることも。必要な情報が集まってくるようにもなります。

多くのことに気づくために、心のアンテナを高く立てましょう。案外大切なことは今見えていないところや見ようとしていないところに隠れているのかもしれないよ。

【祝 入学 第52回入学式】

4月8日（金）第52回入学式を挙行之、新たに53期生86名を迎えました。入学式に臨む53期生の立派な姿を見て、頼もしさと喜びを感じました。保護者の皆様、お子様の入学おめでとうございます。皆さん、よろしくお願ひします。



【5月の行事予定】

日	曜	行事予定
2	月	振替休業日（4月23日分）
6	金	部活動保護者会中心日 15:30～
9	月	生徒総会質問事項検討（5限）
10	火	全校朝会
11	水	埼玉県学力・学習状況調査
12	木	事業部委員会 リフレッシュデー
13	金	眼科検診（1年生、3-1・3-2）
16	月	教育実習開始（6/3まで）
18	水	生徒朝会 学校総合体育大会代表者会議
19	木	耳鼻科検診（1年生、1・2年生該当者）
20	金	眼科検診（2年生、3-3）ふれあいデー P T A総会、後援会総会
23	月	A L T来校（6/3まで） 通信陸上
24	火	通信陸上
25	水	尿検査 修学旅行事前指導（3年生） 木曜授業
26	木	尿検査 胸部レントゲン撮影 水曜授業
27	金	修学旅行（3年生）1日目
28	土	修学旅行（3年生）2日目
29	日	修学旅行（3年生）3日目
30	月	振替休業日（3年生） 木曜授業1～5限
31	火	振替休業日（3年生）

【新入生歓迎会 ～ようこそ53期生～】

4月13日（水）に新入生歓迎会を行いました。委員会活動や部活動について、上級生が丁寧に教えてくれました。上級生の成長が感じられた瞬間でした。



【離任式 ～お世話になりました～】

4月22日（金）に離任式を行いました。

昨年度末去られた先生方に、久しぶりに学校へお越しいただき、最後のあいさつをいただきました。



【6月の主な行事予定】

6日（月）生徒総会
 23日（金）～期末テスト前部活動停止期間（7月1日まで）
 30日（木）、7/1日（金）期末テスト

○学校総合体育大会関係（予定）
 9日（木）体操
 18日（土）～バスケットボール
 20日（月）、21日（火）大会中心日
 ※2日間給食はありません
 22日（木）新体操
 24日（金）、25日（土）柔道
 28日（火）、29日（水）水泳、陸上

【部活動体験から本入部へ】

1年生は、部活動見学・体験を経て4月27日に本入部となりました。

数ある部活動の中から自分で取り組む部活動を決定したことは、これからの自信につながることでしょう。

部活動を通じて身に付く力はたくさんあります。“継続は力なり”



5月6日（金）を中心に、部活動保護者会を行います。お忙しい中ですが、保護者の皆様、ご参加よろしくお願ひいたします。

【ありがとうございました】

P T Aより、昨年度のベルマークで「実物投影机 web カメラ」を2台寄贈していただきました。

また、川口市公営競技事務所様より、毎年いただいている助成金で、令和3年度は、長縄、メジャー、電子ホイッスル、ラインテープを購入しました。

どちらも大切に使用させていただきます。

